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Аннотация. В статье представлен корреляционный анализ результатов радиационного кон-

троля источников выбросов радионуклидов и окружающей среды в санитарно-защитной зоне 

(СЗЗ) Нововоронежской АЭС (НВАЭС). Проведена оценка функциональной связи между пара-

метрами выбросов энергоблоков и результатами радиационного контроля окружающей среды в 

СЗЗ НВАЭС и оценка через линейный коэффициент корреляции Пирсона.

Ключевые слова: оценка корреляции, мониторинг, радиационный контроль, выбросы, 

радионуклиды.

Experience in Correlation Analysis of Radionuclide Release Sources Radiation 
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Abstract. The article deals with correlation analysis of radionuclide release sources radiation 

monitoring and environmental monitoring results in Novovoronezh NPP (NVNPP) sanitary protection 

area. Functional relationship between parameters of power units releases and results of radiation 

monitoring in environment of sanitary protection area of NVNPP was assessed and evaluated using 

Pearson product-moment correlation coefficient.
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